

## MUJER DE 89 AÑOS FUE ATROPELLADA POR MICROBÚS EN EL HOSPITAL CLÍNICO

Sufrió fractura grave que obligó a una operación.

A sólo metros del principal acceso del Hospital Clínico de Magallanes, fue atropellada una mujer de 89 años por parte de un microbús de la empresa Vía Austral.

El hecho se registró este miércoles cerca de las 8:30 horas, cuando la mujer se bajaba desde el móvil de transporte público al interior del recinto hospitalario de Avenida Eduardo Frei.

Fue en ese momento cuando el chofer reanudó su marcha, terminando con la mujer sobre el pavimento y con una de sus extremidades aplastada.

Ante los gritos de testigos, el conductor descendió de la máquina en estado de shock, mientras la afectada era asistida por personal hospitalario. Tras su ingreso al recinto, se informó que T.S.O. sufrió una fractura expuesta en una de sus piernas, calificada de grave, y que obligó a una inmediata intervención quirúrgica.

En tanto, el chofer quedó a disposición de Carabineros, que entregó los antecedentes del hecho al Ministerio Público.

**«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»**

 2433 total visits, 0 visits today